

Commentaire de texte (Droit Constitutionnel)

Par **Illusive**, le **30/10/2011** à **20:26**

Bonsoir,

Ceci est mon tout premier commentaire de texte en droit.. Et, je voudrai savoir quel serai la quantité pour que visuellement un devoir soit jugé "Bon" ?
(Je pense pouvoir faire 2,3 feuilles tapé sur ordinateur)

Ayant parcouru le forum voilà comment je suis en train de présenter mon commentaire de texte.

- Introduction (en plusieurs étapes explicative)
- Problématique (une phrase ou question)
- Annonce du plan
- Puis le plan

J'espère avoir tout bon.. [smile17]

Par **Camille**, le **31/10/2011** à **07:28**

Bonjour,

Vous avez réellement parcouru ce forum ?

Alors, vous avez dû y lire qu'un "bon" devoir ne se mesure pas seulement au nombre de feuilles.

[citation]

- Introduction (en plusieurs étapes explicative)
- Problématique (une phrase ou question)
- Annonce du plan
- Puis le plan

J'espère avoir tout bon..

[/citation]

Jusque là, tout va bien...

Par **Illusive**, le **31/10/2011** à **16:12**

Je l'ai parcouru via la fonction "recherche" dont certains expliquent une méthode à appliquer.. Mais mise à part ces méthodes (Peut être ai-je mal vu), je n'ai pas vu d'idéal de proportion à avoir en terme de contenu (je sais seulement que l'introduction est une grande partie du devoir).. Je me suis donc demandé par soucis de bien faire si deux ou trois feuilles peut être jugé insuffisant pour ce type de devoir.

Merci pour ta réponse :)